

Despaigne y Gracial sí, pero caen los Halcones en béisbol nipón

Image not found or type unknown



Gracial y Despaigne con los Halcones

La Habana, 13 oct (ACN) Los cubanos Alfredo Despaigne y Yurisbel Gracial pegaron un jit per cápita, pero los Halcones de SoftBank cayeron 0-5 ante los Búfalos de Orix, al iniciarse el play off semifinal de la zona del Pacífico en la Liga Profesional Japonesa de Béisbol.

De visitante en el Kyocera Dome de Osaka, el granmense Despaigne, ubicado como bateador designado, sumó un imparable en cuatro visitas al plato para dejar su promedio inicial en 250.

Mientras, el jardinero matancero Gracial no abrió como regular en la alineación, pero fue enviado a batear como emergente y pegó sencillo para cerrar ese primer juego con average de 1.000.

Con este triunfo, Orix toma ventaja de 2-0 ante los Halcones, ya que el reglamento competitivo de la liga japonesa dictamina que el ganador de cada zona avanza a semifinales con una victoria adelantada.

Despaigne fue clave con su madero en ristre en los cuatro títulos de la llamada Serie de Japón, obtenidos de manera consecutiva por el SoftBank en los años 2017, 2018, 2019 y 2020. En tanto, Gracial exhibe tres cetros con esa franquicia de la zona del Pacífico.

Mientras, en la semifinal de la liga Central, las Golondrinas de Yakult vencieron 7-1 a los Tigres de Hanshin en el Estadio Meiji Jingu de Tokio y también pusieron la serie 2-0 a su favor.

El venezolano José Osuna y el dominicano Domingo Santana dispararon el miércoles un cuadrangular y remolcaron tres carreras cada uno para comandar el triunfo de Yakult.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/301774-despaigne-y-gracial-si-pero-caen-los-halcones-en-beisbol-nipon>



Radio Habana Cuba